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« Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin » 

 

 

 

 

 

  



Cher(e) participant(e), 

 

Nous sommes heureux de vous accueillir comme stagiaire. 

Dans ce livret vous trouverez les informations pour découvrir l’organisme de 

formation Icual Bretagne. 

Le formateur est à votre disposition pour répondre à vos questions. 

Nous vous souhaitons une bonne formation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Qui sommes-nous ? 

 

 

Icual Bretagne est une association. 

Icual Bretagne anime la Reconnaissance des acquis de l’expérience du 

dispositif Différent et Compétent. 

C’est Icual Bretagne qui organise les cérémonies des reconnaissances 

des compétences en Bretagne. 

Icual Bretagne est aussi un organisme de formation.  

Icual Bretagne propose des formations pour les travailleurs d’Esat. 

Icual Bretagne propose des formations pour les encadrants. 

Icual Bretagne anime aussi les formations Un Avenir après le Travail. 

Un Avenir après le travail propose des formations sur la préparation à la 

retraite des travailleurs d’Esat. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nos formations 

Icual Bretagne propose plusieurs formations. 

Les formations sont : 

• Des formations actions pour les travailleurs d’ESAT :  

• Mieux communiquer au travail. 

• Reconnaître mes compétences : mon passeport pour 

l’avenir. 

• Assurer la fonction de délégué des personnes en ESAT. 

• Réfléchir à ma future retraite. 

• Sensibilisation à l’autodétermination. 

• Sensibilisation à la vie affective, intime et sexuelle. 

• Sensibilisation aux mouvements du Brain Gym pour 

développer son potentiel 

• Faciliter la prise de parole en public 

La formation – action aide à réfléchir sur votre parcours. 

Pour réfléchir sur votre parcours, un formateur va vous aider. 

• Des formations pour les professionnels, les encadrants :  

• Sensibilisation des professionnels à la souffrance psychique. 

• Sensibilisation des professionnels à l’autodétermination 

• Connaissance du handicap. 

• Animateur-trice retraite. 

• Formation socle à la fonction de moniteur d’atelier. 

Toutes les formations sont en présentiel. Ça veut dire qu’on est 
ensemble dans une salle de formation. 



Amélie LEPEROUX 
 

Coraline SEGUE 
 

 

                           L’équipe ICUAL Bretagne 

 Les formateurs permanents de Icual  

 

 

 

 

   

 
 
 
 

Les formateurs occasionnels de Icual qui vont peut-être vous 
former 

 
 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

                      Equipe dans les bureaux 
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Céline NOYAU 

 Cathy BLY 
 

 Marie ARRIBOT 
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Votre formation 

 

La formation se déroule sur votre temps de travail.  

Votre établissement vous donnera le programme de formation en FALC. 

Vous aurez une pause d’une heure le midi pour manger. 

Vous aurez une pause de 15 minutes le matin et l’après-midi. 

Vous signerez une feuille pour valider votre présence à la formation. 

A la fin de la formation vous remplirez un questionnaire pour donner 

votre avis sur la formation. 

Après la formation votre établissement vous donnera un compte-rendu 

de formation. 

Durant la formation il y a des règles à respecter : 

• Le règlement intérieur de l’établissement 

• Le contrat de formation (les règles de vie du groupe) 

• Prévenir votre moniteur ou le formateur de votre absence  

• Si vous rencontrez un problème, il ne faut pas hésiter à en parler 

au formateur 

 

 

Noyal sur Vilaine, le 11/03/2024 
 
 

 

Véronique BRUNET BERTINEAUD  
Directrice Icual Bretagne 


